
 
ACTA DE LA REUNION DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DE LA CONFERENCIA 

ESTATAL DE DEFENSORES UNIVERSITARIOS CELEBRADA EN LA 
UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE DE SEVILLA 

 
 
 

 El día 27 de noviembre de 2009, se celebra en la Universidad Pablo de Olavide 
(Edificio de Rectorado) la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Conferencia Estatal 
de Defensores Universitarios, bajo la dirección de su Presidenta Dª María Teresa 
González Aguado (Defensora Universitaria de la U. Politécnica de Madrid). Asisten a la 
reunión, D. Diego Alcaraz Lorente (Defensor Universitario de la U. Politécnica de 
Cartagena), Dª Elia Cambón Crespo (Defensora Universitaria de la U. Europea de 
Madrid), Dª Rosa Galán Sánchez (Defensora Universitaria de la U Complutense de 
Madrid), D. Eduardo Gamero Casado (Defensor Universitario de la U. Pablo de 
Olavide), D. Juan Manuel López Alcalá (Defensor Universitario de a U. de Cádiz), D. 
Ricardo Martín Morales (Adjunto al Defensor de la U. de Granada), D. Jorge Mataix 
Beneyto (Defensor Universitario de la U. de Elche), y D. Joan Miró Ametller (Sindic de 
Greuges de  la U. de Girona) –todos miembros de la Comisión Ejecutiva-. Excusan su 
ausencia Dª Pilar Abad García (Defensora Universitaria de la U. de Valladolid), D. 
Enrique Hita Villaverde (Defensor Universitario de la U. de Granada, representado por 
el Adjunto) y D. Antoni Mirambell i Abancó (Sindic de Greuges de la U. de Barcelona). 
En calidad de invitada, asiste Dª María Dolores González Ayala (Defensora de la U. 
Carlos III de Madrid), anterior secretaria de la Comisión Ejecutiva, para levantar acta de 
la sesión. 
 
ORDEN DEL DIA: 
 

1º-Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 
 
2º.-Informe de la Presidenta.  
 
3º.-Designación de Vicepresidencia y Secretaría.  
 
4º.-Asuntos varios.  
 
5º.-Ruegos y preguntas  
 
 
Tras la bienvenida del Rector de la Universidad Pablo de Olavide, Dª Mª Teresa 

González Aguado, Presidenta de la CEDU, toma la palabra para dar la bienvenida a los 
miembros de la nueva Comisión Ejecutiva, elegidos en la Asamblea de la Asociación, 
celebrada en la Universidad de Zaragoza y, agradecer a D. Eduardo Gamero que haya 
ofrecido su Universidad para la celebración de la primera reunión. 

 
 
La sesión comienza a las 10 horas del 27 de noviembre de 2009 
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1º.-APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓNANTERIOR.  

 El acta es aprobada por asentimiento. 

2º.-INFORME DE LA PRESIDENTA. 

La Presidenta informa de los siguientes temas: 
 

 -Participación como Presidenta de la CEDU en una Mesa Redonda en el IV 
Congreso Nacional de Universidad y Discapacidad en León. 
 

-Próxima reunión con Dª Mercedes Chacón, Directora General de Formación y 
Orientación Universitaria, del Ministerio de Educación, el día 1 de diciembre. La 
reunión tiene como finalidad hacer llegar al Ministerio la opinión de los Defensores 
Universitarios sobre el Borrador del Estatuto del Estudiante y el del Profesorado. Esta 
reunión se celebrará a iniciativa de D. José Mª Marín, Defensor Universitario de la 
Universidad de Zaragoza y de D. Mercedes Gutiérrez, vocal asesor del Gabinete del 
Ministro. 

 
-Próxima reunión con Dª Montserrat Palma, Portavoz de la Comisión de 

Educación y Deportes del Congreso de los Diputados, con idéntica finalidad. 
 
-Reflexiones sobre las Asambleas ordinaria y extraordinaria de la Asociación 

celebradas en la Universidad de Zaragoza. 
 
-Renuncia de D. Antonio Bellido al contrato mercantil que tenía con la CEDU. 

3º.-DESIGNACIÓN DE VICEPRESIDENCIA Y SECRETARÍA. 

 De acuerdo con el Art.18º de los Estatutos de la CEDU: la Presidencia designará 
a la Vicepresidencia y a la Secretaría de entre el resto de miembros de la Comisión 
Ejecutiva. 
 
 D. Mª Teresa González Aguado designa como a Dª Rosa Galán como 
Vicepresidenta y a D. Jorge Mataix como Secretario de la CEDU. 
 
 Agradece a D. Joan Miró y a Dª Mª Dolores González Ayala el trabajo realizado 
en la anterior Comisión Ejecutiva. 
 
4º.-ASUNTOS VARIOS. 
 
 -Se acuerda reflexionar sobre la posible solicitud de adhesión a la CRUE. 
 
 -Se acuerda crear un premio a la “Calidad Universitaria”. 
 
 -Se acuerda la celebración de un taller dedicado al personal de las Oficinas. 
 
 -Foro CERMI 
 
 -Acuerdo de Cooperación entre la Fundación ONCE y Ministerio de Educación. 
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 -Carta de despedida de D. Antonio Bellido. Todos los presentes agradecen la 
labor que ha realizado estos años para la Asociación. 
  
 -D. Eduardo Gamero propone que en el próximo Encuentro estatal, a celebrar en 
la Universidad de Barcelona, se replantee la sistemática de trabajo, introduciendo más 
Debates Generales. 
 
 -D. Diego Alcaraz informa de su intención de organizar en la Universidad 
Politécnica de Cartagena unas Jornadas sobre protección de Datos.  
 
 
5ªº.-RUEGOS Y PREGUNTAS  

 
-D. Diego Alcaraz plantea la conveniencia de que se cuelgue en la página web 

de la Asociación un resumen de los acuerdos adoptados por la Comisión. 
 
-D. Eduardo Gamero agradece la asistencia a la reunión y el haber aceptado que 

la Universidad Pablo de Olavide haya sido la elegida para la celebración de la primera 
sesión de la nueva Comisión Ejecutiva. 

 
No planteándose más ruegos ni preguntas, se levanta la sesión, siendo las 15:00 

horas del 27 de noviembre de 2009, de la que como Secretaria en funciones doy fe con 
el visto bueno de la Presidenta 
 
 
Vº Bª 
 
 
Mª Teresa González Aguado 
Defensora Universitaria 
Presidenta de la CEDU 
Universidad Politécnica de Madrid 
 
 
 

Mª Dolores González Ayala 
Defensora Universitaria 

Secretaria de la Comisión Ejecutiva 
Universidad Carlos III de Madrid 

 
 
 

 3 


